

Les Arts plastiques Option de spécialité pour les élèves de première et de terminale.



L'option de spécialité est un nouvel axe d'apprentissage et d'obtention du baccalauréat. Il offre à l'élève la possibilité d'explorer plus en profondeur le champ des arts plastiques.

Les arts plastiques sont aujourd'hui un domaine qui ont dépassés le dessin ou la sculpture, c'est une expérience sensible du monde ; tout se mélange, s'hybride. Vous aurez la possibilité d'approcher et de réfléchir sur l'acte de création. A travers vos propositions vous pourrez présenter votre vision du monde, votre sensibilité sera le support de votre travail, votre curiosité l'enrichissement de votre production. Vous pourrez vous investir pleinement tout en vous

préparant à l'examen.

Votre envie, votre curiosité seront bien plus déterminant qu'un savoir-faire. Ne vous interdisez pas de pratiquer cette



option de spécialité même si vous n'avez que quelques bases de dessin ou de pratique plastique, elle est une possibilité de vous découvrir des aptitudes que vous ne soupçonniez pas.



Loin d'enfermer dans un cadre particulier, les arts plastiques ouvrent de multiples horizons : ils sont un champ des possibles qui offrent des opportunités variées de carrières et de métiers : styliste, design, carrière muséale, dessinateur, architecte, ...



De plus cette option de spécialité est la seule du département, le lycée Paul Sabatier de Carcassonne vous offre une chance unique.

Entrer dans la spécialité « Arts Plastiques » au lycée c'est se donner la chance d'entrer dans un univers créatif et de laisser s'exprimer votre individualité.

Pour tous renseignements joindre le lycée qui transmettra.